



## 「団委員長メッセージ」高根博信



新型コロナの影響が8か月間続いています。今となってはいつ終息するのか?よりもコロナ後をどう生きるか?学び方、働き方、考え方すら変わってきているように感じます。

そんな激変する世の中で私が最近心を動かされたことがあります。

それが、2020年US Openを制した大阪なおみさんの言動です。

彼女が優勝翌日に大会会場で撮影された写真は、父フランソワさんの母国ハイチを思い表したようなオレンジを基調としたミニ丈のワンピースドレス、ティアニー社製のトロフィーを手に取り微笑む強靱な肉体と精神をもった穏やかな女性の姿。

大阪なおみさんは、2020年USオープンテニス大会に参加する際に、黒人差別を受けた犠牲者7名の名前を刻んだ黒い7枚のマスクを用意しプレーをしながら世に訴え、勝つことで自分の意志を貫いた。

1回戦の勝利インタビューで『7枚のマスクだけでは多くの犠牲者に値しないのが残念ですが、決勝に行き、すべてのマスクを皆さんに見せたい!』と語った通りに彼女は勝ち続け7枚すべてのマスクを披露することができた。

強さとは何だろう?強くなるには何をしたらいいんだろう?と多くのスポーツ選手はもちろん、私たちも同様に毎日毎日取り組んでいると思いますが、スポンサーから契約の解除されても自分の意志を貫きアナウンスする強さ、それを成し遂げるのはたやすい事ではなかったはずですが、彼女の写真を見て多くの黒人やそれを理解している白人、アジア人、ミックスが彼女の後ろに立ち声援している声が聞こえてきました。

彼女を日本人じゃないとか、日本語が話せないとか・・・小さな事を言う前に大阪なおみが日本人としてプレーしていることを誇らしいと思ってしまうのは私だけではないと感じています。

まずは自分の為、次に家族や自分を直接支えてくれる人の為、次にその周りへと広げていければ素敵だろうと思います、自分に出来ないのであればそんな出来る人を応援していけたらいいとも感じました。

皆さんには影響される日本人リーダーはいますか?

## 慎重に・着実に 一步一步活動開始

新型コロナウイルスについては毎日のように感染者数の報道がありいつまでも先が見えないような状況が続いていますが、徐々に「ちゃんと防疫対策をしながら元の生活に戻す」ようになってきています。

このような状況を受けて目黒1団においても、対策をきちんと取りながら少しずつ活動を再開しています。

8月は例年であれば1年の総決算、楽しいキャンプの時期ですが今年は実施することが出来ないためそれに代わるような隊集会を行いました。

なお、団会議などは相変わらずリモートでおこなっています。

## ボーイ隊 火起こし・御飯炊き



ボーイ隊は8月29日(土)、去年の夏季野営以来となる飯盒炊きを行いました。

集会は火を使うので熱中症予防のため気温が下がる日没後17時から活動を開始しました。

集会では感染対策として、マスクの着用と食事に関してご飯は共用を止めて各自の飯盒を使用することにしました。

活動は各個人で火を起こし飯盒を使い米を炊くという内容でしたが、初めて火を起こすスカウトがいる中年長スカウトが率先して指導し全員美味しく御飯を炊くことができました。



# カブ隊 夏の定番・水鉄砲合戦



8月30日(日)カブ隊は活動再開第2弾の隊集会を行いました。

今年は残念ながら夏期舎営も中止となってしまったので、「舎営がないと夏が来た感じがしない!」というスカウトの心の声(?)にお応えて、今回は舎営の恒例イベントである水鉄砲プログラムを思う存分行って夏を満喫する集会としました。

前回に引き続き時短での活動とし、感染対策としてスカウト・リーダーともに自宅での検温、集会開始前にアルコール消毒の実施、活動中のマスク着用を行っています。また、集合時などは意識的に「密」を避けることを心がけています。(水鉄砲プログラム中については安全上の観点からマスクを外しての実施としています)



体に着けた金魚すくいのポイが破れたらアウト、というルールで、組對抗戦や個人戦、旗取り合戦など様々な形式で勝負に挑みました。一通り楽しんで集会の残り時間もわずかになると、ルール無用、リーダー含め全員参戦で水をかけあって全員びしょ濡れになる恒例の展開になりました(笑)

いつもとは異なる形での集会が続いていましたが、9月以降の集会では少しずつ従来通りの形式での集会に戻しつつ、12月までとなった今年度の活動を締めくくっていきます!!

※ この隊集会にて、河合スカウトがチャレンジ章全40個取得のスーパーカブを達成しました。  
(弥栄!)



SPLAT!



## リーダー苦戦



集会前にチャレンジ章チェック!

## 団創立70周年事業について

.9月6日、オンライン会議をおこない70周年事業の概要を決めました。

- 記念式典は12月20日祐光殿にて、入団上進式も同時開催(状況により規模・内容等変更もあり得るが、中止・延期無しで基本実施の方向)
- 記念品の作成(品目・デザイン検討)
- 記念誌(あゆみ)を発行する
- 団のネッカチーフも新デザインで作成

以上の内容で進めていきます

## 各隊活動報告 & 活動予定

	20年8月の活動	20年9月の予定
BV		
CS	30日 隊集会(水鉄砲)	13日 隊集会 保護者会(オンライン)
BS	29日 夕方集会(飯盒炊さん)	26又は 27日 隊集会(基本訓練)
RS	各隊奉仕	各隊奉仕

